
 

P

A

G

E 

1 
 

 

CONSORZIO DI BONIFICA ADIGE EUGANEO 

ASSEMBLEA 
 

DELIBERAZIONE N°21/2023 
 
OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 
L’anno 2023 (duemilaventitre), addì 21 (ventuno) del mese di Settembre, alle ore 18.30, 

presso la Sede a Este in Via Augustea n.25, su convocazione datata 20/9/2023 prot.n.9816 
disposta dal Presidente ai sensi dell’art.8 dello Statuto Consorziale, si è riunita l’Assemblea del 
Consorzio di Bonifica Adige Euganeo, come in appresso: 

 

N COMPONENTI P. Assenti N COMPONENTI P. Assenti 

1 Barbetta Michele  G 11 Gemmo Carlo  X  

2 Bertin Fabrizio X  12 Marcon Renzo X  

3 Bertin Lorenzo X  13 Menesello Marco X  

4 Bertin Mauro X  14 Mori Bruno X  

5 Bertipaglia Davide X  15 Negretto Michele X  

6 Boscarolo Diego X  16 Rango Matteo X  

7 Calaon Marco  G 17 Rossetti Enrico X  

8 Capuzzo Stefano X  18 Zambon Marco X  

9 Ferro Roberto  G 19 Zanato Michele X  

10 Finesso Onorio  G 20 Zovi Paolo X  

 

N. COMPONENTI P Assenti 

21 Presidente Consulta – Sindaco Urbana Danielli Michele X  

22 Sindaco di Candiana Manfrin Luca  X  

23 Sindaco di Vò Martini Giuliano  X 

24 Sindaco di San Pietro Viminario Curzio Federico  X 

25 Rappresentante Regionale – C.d.A. Zambolin Francesco  X 

26 Rappresentante Regionale – Assemblea Salvan Antonio X  

27 Rappresentante Provincia di Padova Berto Paola  X 

28 Rappresentante Provincia di Venezia DeZotti Christofer  X 

29 Rappresentante Provincia di Verona Di Michele David  X 

30 Rappresentante Provincia di Vicenza Veronese Mattia X  

    

Revisore Unico dei Conti Mocellin Daniele  G 

Assistono alla seduta il Dirigente Tecnico, ing.Luca Michielon ed il Direttore Generale, 
dr.Stefano Vettorello, il quale svolge le funzioni di Segretario. 

Assume la Presidenza dell’Assemblea il Presidente, Michele Zanato, il quale, dopo aver 
constatato il numero legale dei presenti, dichiara aperta la trattazione dell’oggetto sopra 
indicato. 
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OGGETTO N°05: COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 

 
L’ASSEMBLEA DEL CONSORZIO DI BONIFICA ADIGE EUGANEO 

 
 
UDITO il Presidente, il quale fa presente di aver inviato alle quattro Organizzazioni di categoria 
una nota con cui evidenzia la forte criticità del contesto finanziario ed operativo in cui si trova 
ad operare il Genio Civile di Este, che appare penalizzato dalle scelte fatte dai vertici regionali. 
Più precisamente, viene evidenziata la volontà di inviare a breve anche ai due Assessorati di 
competenza analoga segnalazione, rendendosi anche disponibile ad un incontro di verifica e di 
approfondimento; 
 
APERTA la discussione, intervengono: 
 
Veronese: per condividere tutte le difficoltà del momento, ma anche la necessità di rispettare i 

ruoli e le corrispondenti formalità procedurali; 
 
Danielli: credo che in questa delicata problematica debba essere coinvolta anche la Consulta dei 

Sindaci, che necessariamente dovrà esprimersi; 
 
Mori: dopo aver interessato la Regione ed aver coinvolto i Sindaci possiamo dire che il Consorzio 

ha fatto quanto doveva; 
 
Zanato, Presidente: direi di no, qui non si tratta di salvare la faccia, ma di risolvere un problema 

e di evitare al massimo il rischio che il comprensorio possa andare sott’acqua; 
 
Bertin M.: capisco e condivido la posizione di Mori, ma se i consorziati dovessero andare 

sott’acqua alla fine vedono il Consorzio e per loro, in tutti i casi, sarà colpa nostra; 
 
Salvan: per partire con questa giusta iniziativa ritengo necessario predisporre preliminarmente 

un documento che faccia una ricognizione storica degli eventi che sono via via successi e che, 
in alcune circostanze, hanno portato al blocco dei nostri impianti idrovori. Va da se che data 
la pericolosità degli eventi in discussione, la questione deve essere portata anche sul tavolo 
della competente Prefettura, quale unica autorità che deve intervenire quando si tratta di 
pubblica incolumità; 

 
Mori: ora mi riferisco alle due interrogazioni presentate nella precedente seduta dell’Assemblea 

per evidenziare che, per quanto riguarda l’intervento di diversione dal Consorzio LEB, diventa 
particolarmente importante la ricerca di ulteriori fondi per permettere il completamento 
dell’opera. Per quanto riguarda, invece, la risposta riguardante la presentazione di progetti 
consorziali nell’ambito del PNRR, giudico del tutto insoddisfacente quanto è stato scritto e 
ritengo che sia stata persa una opportunità, tanto più che alcuni Consorzi sono riusciti ad 
inserirsi in questo filone di finanziamenti; 

 
Zanato, Presidente: il quadro conoscitivo e progettuale richiesto dal PNRR non era così semplice 

o privo di ostacoli come una lettura superficiale dei bandi e della normativa può portare a 
credere; 

 
Tutto ciò premesso, 
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PRENDE ATTO 
 
di quanto sopra. 
 
Letto, confermato e sottoscritto nella seguente composizione: 
Facciate: n.3          Allegati: n.// 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Zanato Michele        Vettorello Dr. Stefano 

----------------------        ------------------------- 
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
la presente deliberazione è stata affissa all’Albo Consorziale a norma dell’art. 26 dello Statuto 

Consorziale e all’Albo Consorziale on-line all’indirizzo www.adigeuganeo.it ai sensi dell’art.32 
della L.n.69/2009: 

Per tre giorni consecutivi, esclusi i festivi e i non lavorativi, a partire dal giorno 
29/9/2023. 
Trattandosi di atto dichiarato urgente, il giorno _______________________ 
 
Este, 4/10/2023 

Il Segretario 
(Firma Digitale) Vettorello Dr.Stefano 

 

 

 

 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

 
Certifico che la presente deliberazione, a norma dello Statuto ed ai sensi della L.R.n.53/1993, è 

stata pubblicata all’Albo consortile e all’Albo informatico dell’ Ente e che: 
E’ esecutiva dall’adozione (art.3, comma 3° della l.r. 53/93); 
E’ stata inviata per il controllo alla Giunta Regionale Veneto in data ___________; 
Nei suoi confronti non sono intervenuti, nei termini di cui ai commi 5 e 6 dell’ art.4 della 

L.R.n.53/93, provvedimenti di annullamento, né richiesti chiarimenti o elementi integrativi di 
giudizio, per cui è divenuta esecutiva per decorso dei termini in data __________; 

E’ divenuta esecutiva il ___________ per presa d’ atto/approvazione espressa dalla Giunta 
Regionale Veneto comunicata con nota del _______ prot. __________; 

Sottoposta in data _________ all’approvazione della Giunta Regionale Veneto e forniti, in data 
_________, i chiarimenti e gli elementi integrativi richiesti con nota della Giunta Regionale 
Veneto del _______ prot. _______, non sono intervenuti provvedimenti di annullamento per 
cui è divenuta esecutiva in data _______; 

(Firma Digitale) Il Segretario 
       Vettorello Dr.Stefano 

 

 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Per copia conforme all’originale 
(Firma Digitale) Il Segretario 

         Vettorello Dr.Stefano 

 

http://www.adigeuganeo.it/

